

18.02.2018

Titelverteidiger entthront

Hallenfußball in Dinkelsbühl

DINKELSBÜHL - Beim 4. Rewe-Supercup in Dinkelsbühl siegten die E-Junioren des TSV Weißenburg im Penaltyschießen gegen die Besiktas Fußballschule Ulm.

In der Vorrunde der zwei Fünfergruppen war ein großer Leistungsunterschied zwischen den zehn beteiligten Vereinen zu erkennen. Die Folge waren torreiche, aber recht einseitige Begegnungen. Erst der direkte Vergleich der späteren Halbfinalisten steigerte das Niveau erheblich. Die Halbfinalspiele selbst waren an Spannung dann kaum zu überbieten. Die Besiktas Fußballschule Ulm und die SpVgg Ansbach trennten sich 1:1, im Penaltyschießen siegten die Ulmer knapp. Im anderen Spiel ging der TuS Feuchtwangen gegen den favorisierten TSV Weißenburg schnell in Führung. Das Spiel stand auf des Messers Schneide, doch am Ende setzten sich die Wülzburger noch deutlich 4:1 durch.

Im Finale ging zunächst kein Team ein Risiko ein. Erst nach dem 1:0 des TSV Weißenburg nahm die Partie Fahrt auf und die Fußballschule erzielte 20 Sekunden vor Schluss noch den Ausgleich. Im abschließenden Penaltyschießen blieb Weißenburg erfolgreich und entthronte somit den Titelverteidiger aus Ulm. Die weiteren Platzierungen: 3. SpVgg Ansbach, 4. TuS Feuchtwangen, 5. TSV Dinkelsbühl, 6. Spfr Dinkelsbühl, 7. SG Weiltingen/Mönchsroth/Wiburgstetten, 8. SV Rindelbach, 9. TSV Wassertrüdingen, 10. SC Feucht.